



# きぼう

大海小学校  
第1学年 学年通信  
2022. 11. 1

## 秋の行事を楽しんでいます

### さつまいもの収穫

10月17日（月）に生活科の学習で2年生とさつまいもの収穫をしました。「わあ、大きい」「まだまだ、さつまいもがあるよ」と子ども達の歓声が畑に響き渡っていました。また、国語の学習で「さつまいも」についての作文を書きました。お忙しい中、温かいコメントをいただき、ありがとうございました。



### 頑張ったマラソン大会

10月25日（火）にマラソン大会がありました。初めてのマラソン大会とあって「1000mも走れるかな」とドキドキしている様子でした。しかし、全員がゴールまであきらめずに完走することができたことは、素晴らしい頑張りでした。休み時間のかけ足運動の成果が出て、練習よりも速くなり大喜びの1年生でした。保護者の皆様には、沿道から温かい声援をいただき、ありがとうございました。



#### <お知らせ>

##### 防寒具



防寒具を着用する場合は、記名とフックにかける紐が付いているかの確認をお願いします。

##### 作品を入れる袋

「箱で作った作品」を、持ち帰る袋を11月5日（土）までに持たせて下さい。

